

Rotary 八尾ロータリークラブ 報

2023
vol.63
No.14

10/11



国際ロータリー テーマ

世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 会長 ゴードン R. マッキナリー

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 延原 健二

CREATE HOPE in the WORLD

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **温故知新** (故きを温ねて新しきを知る) 会長 児林 秀一

第2987回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング「四つのテスト」
- ゲストの紹介
八尾市教育委員会事務局
学校教育推進課 指導主事 井原 武人様
米山奨学生 ダン, ティテウイ ズン様
- ビジターの紹介
大阪御堂筋本町RC ロータリー財団委員会
委員長 安部 潤一 様
- 出席報告
- ロータリーの友紹介 田中 正勝 会員
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱
- 卓 話
「リーダー研修・自然の中で 事業について」
八尾市教育委員会事務局
学校教育推進課 指導主事 井原 武人様

- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

10/18 延原 健二 ガバナー 公式訪問
「2023-24 RI及び地区方針」

10/25 「今年度の国際奉仕事業について」
国際奉仕委員会

会長の時間

来年1月24日には、3,000回例会を迎えます。シェア
トン都ホテルで開催予定です。1回1回の積み重ねで、
3,000回に到達します。

本日は2,000回例会のときの2001~02年度、山口会
長の活動報告よりご紹介します。

RCでは皆さん、資質の向上を図るために勉強しま

しょう。ロータリーとは何か、を知らねばなりません。皆様
が理解を図れるよう「ロータリーの葉〜ロータリーは
知・行・楽」をまとめました。RCの中でも最も重要な
のが綱領です。当クラブでは毎月、綱領の唱和を行いま
した。

平成13年にリッツカールトン大阪で、ご家族も出席し
て、2,000回例会を行いました。その時の戸田PGの記念
卓話は、素晴らしいものでした。これまで40年の、歳月
の重みを感じました。毎週毎週の積み重ねが、2,000
回になります。毎回の例会を、粗末にはしないと
感じます。

近く迎える3,000回例会に向け、よろしくお願いい
たします。

幹事報告

▼7日の地区公共イメージ向上セミナーに、会長ほかに
出席いただきます。

▼5日に二和会が開かれ、会長ほかで参加してまいり
ます。

▼本日夕方、大阪フレンドRCの25周年式典が開かれ、
会長ほかで出席します。

▼クールビズは10月末までとします。11月からはネク
タイの着用をお願いいたします。

▼次週例会後、秋の親睦旅行を開催します。

▼ハワイ山火事への義援金に18,586円の寄付が集ま
りました。ご協力ありがとうございました。

▼地区よりモロッコ地震被害への義援金の要請が届
いております。募金箱を回しますので、ご協力をよろし
くお願いいたします。

米山奨学生より

▼米山奨学生 ダン・ティテウイ・ズン様

秋らしくなってきました。気温が変化しますので、皆
様のご健康をお祈り申し上げます。

その他の報告

▼国際奉仕委員会・竹中 浩人 委員長

次週例会前に、委員会を開催します。台北東RC公
式訪問に参加される方も、ご出席ください。

▼社会奉仕委員会・西村 衛 委員長

昨日夕方、近鉄八尾駅前では社会奉仕委員会と八尾
RAC、会長でイルミネーションのチラシを配布しまし
た。

市民の皆様からも声をかけていただき、励ましの声も
たくさんいただきました。ますます頑張っていきたいと
思っています。皆様もご支援を引き続き、よろしくお願
いいたします。

また次週例会前に、委員会を開催します。

▼米山奨学委員会・新宮 一誓 委員長

本日、米山奨学会への寄付のご案内をしております。
10月18日に集金予定です。

また本日のパイナップルは、米山奨学生のズンさん
が福村会員の会社でカットしてくれたものです。どうぞ
お召し上がりください。

卓話

「米山奨学委員会について」

▼米山奨学委員会・新宮 一誓 委員長

10月は米山月間です。米山奨学生は、日本と母国と
のかけ橋となって、日本の文化や習慣にふれて活躍
することが期待されています。

米山奨学生度は日本独自の事業で、日本で学ぶ外
国人を支援します。世話クラブ制度を採用して実施し
ています。

奨学会は主に、会員からの寄付で成り立っています。
若い人への支援を行おうと、1952年に始まったものが、
2022年で70年を迎えました。1954年からは日本在住
の外国人対象に変更され、全国に発展していきます。
特にアジアからの留学生を中心に支援してきました。

2023年度は約900人の奨学生を支援し、これまで2
万人以上のお世話をしています。奨学生の採用にあ
たっては、勉学意欲はもちろん、人物面も重視します。
全国34地区の合同事業として、人を育てる事業です。

世話クラブ制度を設けており、約2,200のクラブが1ク
ラブ1人ずつお世話しています。奨学生には、世話ク
ラブの例会に出席してロータリアンと交流することなど
が求められています。

またカウンセラー制度もあり、当クラブでは現在、福

田会員が担当しています。カウンセラーとは、奨学生の個人的ケアにあたるアドバイザーのような存在です。

米山の寄付金には、まず普通寄付金があります。これは当クラブでは会費とともに集めさせていただいています。そして今月募集するのは、特別寄付金です。本日用紙をお配りしておりますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

米山奨学生度への寄付総額は14億円あまりで、このうちほとんどの97%を事業費に充当しています。

▼米山奨学委員会・福村 修一 副委員長

八尾RCではこれまでに、14名の米山奨学生をお世話してきました。1973年から、台湾など各地の奨学生を受け入れてきました。今年も地元の大阪経済法科大学に在学中の、ズンさんを応援しています。ズンさんはベトナムの出身です。

日本からベトナムのハノイまでは飛行機で約5時間、日本との時差は2時間です。ズンさんはハノイの南が故郷だそうで、私たちが持つベトナムの農村とは少し異なる、ちょっと都会的なイメージの街です。

ベトナムはフランスによる統治の時代があったので、カトリックの教会も多く見られ、観光名所にもなっています。ただ宗教については、80%は大乗仏教だそうです。民族は54もある複雑な構成で、北から南まで言葉も人も多様な国です。ズンさんの故郷はかつて紡績で国内3番目の都市として、栄えたそうです。フォーという有名なベトナム料理の発祥の地だそうです。

先日は職業体験として、私の会社でパイナップルをカットして、パックに詰めてもらいました。ベトナムでは農産物の種類が増えており、ライチや台湾ブドウ、パイナップル、マンゴーなどが収穫され、日本にも輸出されています。最近ではココナッツも増えています。

私の会社はこうしたフルーツなどをスーパーなどに納入させてもらっている、加工業者です。卸売業者から入荷しています。先日、ズンさんには卸売市場も見学してもらいました。そこからわが社に届く商品をパックに詰めて、商品化してもらいました。おかげで商品の流れを知ってもらえたと思います。

将来はベトナムと日本のかけ橋となって、米山奨学生として学んだことを役立ててほしいと思います。

「私を語る」

▼米山奨学生 ダン・ティテウイ・ズン様

日本へ来て、6年がたちました。寂しさもありますが、楽しくもありました。いろいろな経験をして、成長できたと思います。

全く知らない異国で、すべてが目新しいものでした。日本での生活に早く慣れなければとアルバイトを必死にしていたのですが、それは望んでいたわけではありませんでした。日本語がわからず叱られるばかりで、精神的にもダメージを受けました。

でも日本語の能力が足りないことに気づき、文化もだんだんとわかるようになってきたことで、やる気につながっていきました。授業で習ったことを、なるべく使うようにしていきました。

電話での対応も、困ることの一つです。どう答えたらいいのか、わかりませんでした。でも今では、落ち着いて対応できるようになってきました。こうした達成感もあり、自信になりました。

現在は4年生です。日本語能力検定の1級をとったのですが、まだまだ自信が十分ではありません。コミュニケーション能力も上がりました。部活や大学祭実行委員会への参加も通して、しゃべることも怖くなくなってきました。

日本語で日常会話ができるようになってきたのと同時に、生活力も身についたと思います。家族と離れて大阪で一人暮らしをし、新しい環境に対応できました。規則正しい生活を送り、交友関係も充実してきました。いろんな壁も、乗り越えることができました。

適応力や寛容性などが、身についたと思います。いろいろな経験を通し、成長できました。これからも、未来を切り開いていきたいと思っています。未来を信じてやっていきたいです。



ニコニコ箱

▼**児林会長** 本日ゲスト、米山奨学生、ダン、ティテウイ ズン様、ようこそいらっしゃいました。今月は米山月間です。卓話よろしくお祈いします。新宮委員長、楽しみにしています。

▼**山陰副会長** ズンさん、新宮委員長、福村副委員長、卓話よろしくお祈いします。誕生内祝い

▼**大槻幹事** 本日もよろしくお祈いします。在籍内祝い

▼**居相会員** お久し振りです。これから2、3回出てこようと考えてます。よろしく。誕生内祝い

▼**池尻・曾家・加藤会員** 誕生内祝い

▼**山本(昌)会員** 実るほど頭をたれる稲穂かな。ただ今、村では、稲刈り最中(体験可)ご夫人誕生日

▼**中川会員** 良い事がありますように。

▼**山本(勝)会員** 今週末、社員旅行で黒部ダムに行きます。4年振りです。天気が良ければ良いな～。

▼**稲田会員** 長い夏休みいただきました。今週からまたよろしくお祈いします。

▼**宇野会員** ご夫人誕生日。例会欠席お詫び

▼**新宮会員** 本日卓話、宜しくお祈いします!!

▼**長竹会員** 本日も宜しくお祈い致します。

▼**吉田会員** ダン様、卓話よろしくお祈いします。

▼**野村会員** 稲田さん久しぶりですね。さびしいのでもっと出席して下さい。

▼**西村会員** イルミネーションのCF、もう一息です!

▼**富田会員** 先日のピラ配り、欠席して申し訳ありません。良い事が沢山ありますように。在籍内祝い

▼**相馬会員** ダン、ティテウイ ズン様、本日卓話ががんばってください。在籍内祝い

▼**平尾会員** ズンさん、卓話よろしくお祈いします。ご夫人誕生日

▼**佐々木会員** 今年のノーベル医学・生理学賞はコ

出席報告

| 月日 | 会員数 | 出席 | うち出席規定適用免除者 | 出席率 | メークアップ | 確定出席率 |
|------|-----|----|-------------|--------|--------|--------|
| 9/20 | 62 | 44 | 9 | 78.57% | 4 | 85.71% |
| 9/27 | 62 | 40 | 8 | 72.73% | | |
| 10/4 | 62 | 43 | 10 | 75.44% | | |

ロナワクチンの基になったmRNAの開発者でしたね。人類のために多大な貢献をされた開発でノーベル賞にふさわしいと思います。バジ忘れお詫び

▼**倉内会員** だいぶ涼しくなってきました。体調に気をつけてがんばります。

▼**福村会員** 10月は米山月間です。皆様、よろしくお祈いいたします

▼**原田会員** 気温の変化が激しいです。みな様、体調管理に気をつけましょう!

▼**出口会員** 久々に布施で飲みました。楽しいとこありますね!!

▼**児林(健)会員** 先日のフィリピン視察、みな様ありがとうございました。例会欠席お詫び

▼**田中(勝)会員** 写真ありがとうございます。

▼**松下会員** 本日もよろしくお祈いします。

理事会議事録

日時:2023年10月4日(水)

承認事項

1. 前回議事録
2. 9月会計報告
3. クラブSNS運用の件とオリジナルウェア制作の件
4. 秋の親睦旅行の件
5. 米山レクリエーション参加費の件
6. 秋のRYLA登録料の件
7. イルミネーション 噴水前
8. イルミネーション 本町公園
9. 台北東RC公式訪問の件(11/5~7)
10. 二和会事務局参加費の件
11. 救急車寄贈の件
12. 規定審議会の件
13. 65周年の件
14. 衛星クラブの件
15. ガバナー補佐の件
16. 新会員と理事・役員懇親会の件
17. 炉辺会議 日時